
Ata nº 133

Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e quinze, às 14 horas, na sala de reuniões do
Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da Universidade de Caxias do Sul,
situada na cidade de Bento Gonçalves, reuniu-se a Comissão Interna de Prevenção de Acidentes
– CIPA, gestão 2015, para reunião ordinária. Estavam presentes o Presidente, Diego Augusto
Campeol,  a  Vice-Presidente,  Kelin  Suzana  Bender  Bolzan,  os  cipeiros  Raquel  Dallagnese,
Rodrigo Benedetti e a secretária substituta Renata Gasparetto, que leu a ata de número 132.

O presidente Diego iniciou a reunião pedindo se aconteceu algum acidente. 
Foram comentadas das ocorrência relatadas pela funcionária Renata Tonini (e apresentadas em
reunião pelo presidente Diego), registradas em 06 de março e 27 de março de 2015). Do boletim
de número 01, Diego isolou a área e solicitou providências aos responsáveis através do Boletim
de segurança. O problema foi solucionado na semana seguinte após a solicitação. Já o boletim de
número 2,  estamos  aguardando  providências;  será  encaminhado  e  discutido,  novamente,  em
reunião.

Logo em seguida, Raquel fez a leitura das normas de emergências e os presentes analisaram em
conjunto. Além disso, foi comentado sobre a reunião com o professor Miguel para finalização dos
documentos das normas de emergência e do procedimento na falta de energia elétrica. Rodrigo
sugeriu ao presidente para que faça os convites pessoalmente aos brigadistas, a fim de confirmar
também os dados de cada um; Kelin e Rodrigo farão os convites. Renata sugeriu para que estas
normas  sejam  enviadas  para  todos  os  funcionários  e  professores  do  Carvi,  a  título  de
conhecimento. Desta forma, será realizado uma norma / procedimento de liberação para alunos,
professores e funcionários. A colega cipeira Raquel contatou com a UCS/Sede a fim de entender
qual é o procedimento na falta de energia elétrica. Verificou-se que os mesmos não possuem
procedimento,  pois utilizam gerador de energia elétrica.  Além disso,  a luz de emergência dos
blocos I e CD, foram consertadas na semana seguinte após a reunião de fevereiro.

Raquel disse que já foram compradas as seis lanternas (LED-recarregavel) e as mesmas já foram
distribuídas nas secretarias do bloco A, BJ, CD, G, H e ao responsável do bloco E (para auxiliar
nas situações de emergência - falta de energia elétrica - dos cipeiros e brigadistas, com o pessoal
do SESMT). 

Foi feita a campanha, durante o carnaval, para a prevenção da Aids com cartazes e distribuição
de preservativos. 

Raquel  pediu  sobre  a  atualização  do  site  da  CIPA.  Diego  disse  que  Joel  e  Paula  estão
acompanhando este processo. 

Kelin  levantou  informações  sobre  a  lei antifumo.  Professor   Miguel  reforçou  na  reunião  de
brigadistas este assunto, e foi decidido que sejam feitas as placas (estilo “talhadas”) para serem
fixadas nas entradas de cada bloco.

Diego sugeriu  algumas comissões para determinadas atividades da CIPA, sendo assim aprovou-
se da seguinte forma: Eventos: Kelin (líder), Paula,Raquel e Renata; Investigação de acidentes:
Auxílio do SESMT e Joel; Inspeção de ambiente de trabalho: Diego (líder), Carlos e Rodrigo. A
Comissão de Eventos está verificando datas para o treinamento dos cipeiros e brigadistas, com o
pessoal do SESMT. 

Sendo assim, e nada mais havendo a constar, foi encerrada a reunião, e eu, Renata Gasparetto,
secretária substituta, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por todos os
presentes. Bento Gonçalves, 16 de março de 2015.




